



## ★イベントで施設をPR★



11月10日（日）淵野辺公園において、相模原市主催の「第49回 相模原市農業まつり」が開催されました。相模原市の農業に対する理解と親しみを深めることを目的としたイベントで、「第31回親子ふれあいの広場」「さがみはら市民活動フェスタ2013」も同時に行われ、多くの来場者でにぎわいました。

都市整備公社は、管理する淵野辺公園・サーティーフォー相模原球場のスピードガンコンテスト、銀河アリーナの雪の広場とともに、今年はマレットゴルフ体験とカーリング体験で、施設のPRを行いました。

普段なかなかする機会のない珍しいスポーツに、「やってみたい!」とたくさんのおもちゃたちが集まりました。カーリング体験は、漬物石をストーンに、滑りのいい建材をスケートリンクに見立てたものですが、通りかかったお客様も「カーリングだ!」「大人もやっていいの?」と興味を示して親子で体験される方も多く、マレットゴルフも参加希望者の長い列ができるほどの盛況で、どちらのコーナーも楽しんでいただきました。

銀河アリーナ正面玄関前では、毎年恒例の「雪の広場」での一足早い雪に、子どもたちの歓声が響き、いよいよスケートシーズンの到来!が感じられました。銀河アリーナではカーリング教室も開催されますので、今年は本物のスケートリンクで、ぜひ腕試ししてみてください。